

目次

2019 年第 26 卷第 5 期(总第 115 期)

综述类

- 广西中药民族药质量标准研究创新平台的发展成效 刘布鸣,邱宏聪,陈小刚,等(457)
- 中药化学对照品研究与开发 刘布鸣,邱宏聪(461)
- 植物类海洋中药化学成分及药理作用研究进展 杜成智,侯小涛,郝二伟,等(466)
- 药用昆虫药理活性研究进展 韦桂宁,韦玉茹,李冬梅(477)
- 矮地茶化学成分与药理作用研究进展 曾令阳,王梓懿,何翠薇(484)

实验研究类

- 岗松露化学成分与杀菌作用分析 刘布鸣,柴玲,李军集,等(490)
- 十味参归灌肠液的质量标准研究 何艳春,莫秋瑜,黄瑞松(497)
- 海洋中药厚藤的质量标准研究 冯小慧,韦棫婷,邓家刚,等(503)
- 木榄的质量标准研究 杜成智,莫柳英,韦壹灵,等(511)
- 瑶药五爪金龙中牛蒡苷元薄层色谱及含量测定 雷沛霖,黄瑞松,李耀华(517)
- 广西产兰香草 HPLC 指纹图谱分析 甄丹丹,何柳艳,莫缓恒,等(522)
- ICP-MS 分析复方甘草口服溶液中 15 种元素 李智明,邓鸣,卢日刚(527)
- GC-ECD 法测定中药配方颗粒中 20 种有机氯农药残留量 白桂昌,吕轶峰,罗轶,等(532)
- HPLC 法同时测定外感风痧颗粒中 4 种成分 刘雯,郭海姣,刘进宝,等(539)
- 高效液相色谱法测定苯丙氨酯原料及其片剂中的有关物质
..... 梁秋霞,刘庄蔚,杨欣智,等(543)
- 黄根脂溶性成分的 GC-MS 分析 杨海船,黄荣胜,张颖,等(549)
- 6 种中药单体脂肪酶抑制活性及其作用机制 李子达,张月华,黄健军,等(555)
- 基于斑马鱼模型的海洋中药厚藤安全性评价 潘祥龙,郝二伟,谢金玲,等(560)
- 铁皮石斛抗疲劳作用的谱效关系研究 谢唐贵,陈敬民,蓝保强,等(569)
- 昂天莲叶提取物对糖苷酶的抑制作用及其化学成分研究 胡颖,陈璐,江彩华,等(577)
- 拟黑多刺蚁、牡蛎提取物抗疲劳作用研究 李品,韦桂宁,李冬梅,等(583)
- 星点设计-效应面法优化双昔清咽含片处方的研究 黄云,李学坚,胡文姬,等(588)

- 《广西科学》2020 年“大数据与高性能计算”专栏 (483)

Review

- The Development Achievements of Guangxi Traditional Chinese Medicine Quality Standard Research and Innovation Platform LIU Bumng, QIU Hongcong, CHEN Xiaogang, et al. (457)
- Research and Development of Traditional Chinese Medicine Chemical Reference Substance LIU Bumng, QIU Hongcong (461)
- Research Progress on Chemical Composition and Pharmacological Effects of Marine Plant Chinese Medicine DU Chengzhi, HOU Xiaotao, HAO Erwei, et al. (466)
- Advances in Pharmacological Activities of Medicinal Insects WEI Guining, WEI Yuru, LI Dongmei (477)
- Research Progress on Chemical Composition and Pharmacological Action of *Ardisia japonica* ZENG Lingyang, WANG Ziyi, HE Cuiwei (484)

Experiment

- Chemical Constituents and Bactericidal Action Research of the Distillate Water of *Baeckea frutescens* L. LIU Bumng, CHAI Ling, LI Junji, et al. (490)
- Study on the Quality Standard of Shiweishengui Filling and Intestinal Juice HE Yanchun, MO Quiyu, HUANG Ruisong (497)
- Study on Quality Standard of Traditional Marine Chinese Medicine *Ipomoea pes-caprae* FENG Xiaohui, WEI Yanting, DENG Jiagang, et al. (503)
- Study on Quality Standard of *Bruguiera gymnorrhiza* (Linn.) Savigny ... DU Chengzhi, MO Liuying, WEI Yiling, et al. (511)
- Study on TLC and HPLC of Arctigenin in Yao Medicine *Ipomoea cairica* (L.) Sw. LEI Peilin, HUANG Ruisong, LI Yaohua (517)
- HPLC Fingerprint Analysis of *Caryopteris incana* (Thunb.) Miq. from Guangxi ZHEN Dandan, HE Liuyan, MO Huanheng, et al. (522)
- Analysis of 15 Elements in Compound Licorice Oral Solution by ICP-MS LI Zhiming, DENG Ming, LU Rigang (527)
- Determination of 20 Kinds of Organochlorine Pesticide Residues in Chinese Dispensing Granules by GC-ECD BAI Guichang, LV Yifeng, LUO Yi, et al. (532)
- Simultaneous Determination of Four Components in Waiganfengsha Granule by HPLC LIU Wen, GUO Haijiao, LIU Jinbao, et al. (539)
- Determination of the Related Substances in Phenprobamate and Its Tablets by HPLC LIANG Qiuxia, LIU Zhuangwei, YANG Xinzhi, et al. (543)
- Analysis of the Fat-soluble Components in *Prismatomeris connata* Y. Z. Ruan by GC-MS YANG Haichuan, HUANG Rongsheng, ZHANG Ying, et al. (549)
- Study on Lipase Inhibitory Activity and Mechanisms of Six Kinds of Chinese Medicine Monomers LI Zida, ZHANG Yuehua, HUANG Jianjun, et al. (555)
- Safety Evaluation of Marine Chinese Medicine *Ipomoea pes-caprae* (Linn.) Sweet Based on Zebrafish Model PAN Xianglong, HAO Erwei, XIE Jinling, et al. (560)
- Spectrum-effect Relationship between HPLC Fingerprints and Antifatigue Function of *Dendrobium officinale* XIE Tanggui, CHEN Jingmin, LAN Baoqiang, et al. (569)
- The Extracts from Leaf of *Ambroma augustum* Inhibit the Activity of Alpha-glucosidase and the Chemical Constitution Study HU Ying, CHEN Lu, JIANG Caihua, et al. (577)
- Anti-fatigue Effect of the Extract of *Polyrhachis vicina* Roger and *Ostreagastnunb* in Mice LI Pin, WEI Guining, LI Dongmei, et al. (583)
- Prescription Optimization of Shuangganqingyan Tablet by Central Composite Design-Response Surface Methodology HUANG Yun, LI Xuejian, HU Wenji, et al. (588)